



Visite au jardin des sens à Poitiers

publié le 10/11/2010

Ce jardin de 7000 m² a été créé par Gilles Clément. Il est implanté au cœur de l'hôpital gériatrique et invite les visiteurs à éveiller leurs 5 sens. Il est adapté aux personnes à mobilité réduite grâce à un accès facilité pour les fauteuils roulants.

Les visiteurs peuvent flâner autour du bassin, de la prairie fleurie ou encore sous l'allée des ombres, pour éveiller leurs sens.

« *C'est chouette d'utiliser ses sens au milieu des végétaux* ». Julie S.

« *On peut utiliser ses sens de plusieurs manières comme : goûter la menthe, sentir les fleurs, toucher les oreilles d'ours et écouter les oiseaux.* » Emma C.

De nombreux aménagements respectueux de l'environnement ont été réalisés :

« *Le nichoir à insecte sert à les abriter l'hiver.* » Emma L.

« *Le bois est broyé par une machine pour mettre au-dessus des arbustes et comme ça, ils n'ont même plus besoin d'arroser le jardin.* » Pauline

Maintenant nous avons pleins d'idées pour notre jardin !!!



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.